



Los Mossos d'Esquadra distinguen a ENAIRe por la coordinación del espacio aéreo

- Victoria González Otón, Técnico de Gestión de Operaciones ATM de ENAIRe, recibe la Medalla de Bronce con Distintivo Azul
- El cuerpo policial de la Generalitat, Mossos d'Esquadra, reconoce su trayectoria profesional con más de 25 años de experiencia de coordinación operativa del espacio aéreo

22 de octubre de 2021

Los Mossos d'Esquadra distinguen con la Medalla de Bronce con Distintivo Azul el trabajo de Victoria González Otón, Técnico de Gestión de Operaciones ATM de ENAIRe con una amplia trayectoria de coordinación civil-militar del espacio aéreo.

Esta condecoración a Gonzalez Otón destaca el cumplimiento de sus obligaciones profesionales que han comportado un prestigio para el Cuerpo de los Mossos d'Esquadra. Con más de 25 años de experiencia en la organización operativa del espacio aéreo, Victoria ha coordinado estrechamente con Mossos numerosas operaciones de los medios aéreos de este cuerpo policial, desde helicópteros a drones, para garantizar la seguridad pública y seguridad ciudadana.

Cabe destacar que el primer vuelo con drones en España, llevado a cabo en espacio aéreo controlado y en entorno urbano, se realizó en el Mobile World Congress de 2018, celebrado en Barcelona, gracias a la estrecha coordinación entre ENAIRe y Mossos d'Esquadra.

Victoria González Otón, con 30 años de servicio en la entidad ENAIRe, actualmente está dedicada al ámbito de drones y su futura gestión digital a través del U-space donde se integrarán de forma segura con el resto del tráfico aéreo convencional.

Este tipo de espacio aéreo entrará en vigor en enero de 2023 en cumplimiento de la legislación europea. El U-space facilitará las operaciones de drones, desde las más sencillas (tomar fotos aéreas) hasta las más complejas (operaciones de paquetería en entornos urbanos de alta densidad,

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 330 - 28022 Madrid, España. T. +34 912 967 551/53



emergencias...) y su convivencia con las actuales operaciones gestionadas por los servicios de navegación aérea.

Acerca de ENAIRE

ENAIRE es el gestor nacional de la navegación aérea en España. Como empresa del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, presta servicio de control en ruta de todos los vuelos y sobrevuelos a través de cinco centros de control en Madrid, Barcelona, Sevilla, Gran Canaria y Palma, así como de las aproximaciones a todos los aeropuertos del país.

Además, 45 torres de control aéreo reciben los servicios de comunicación, navegación y vigilancia de ENAIRE y 21 aeropuertos cuentan con sus servicios de control de aeródromo, entre ellos los de mayor tráfico del país.

ENAIRE es el cuarto gestor europeo de tráfico aéreo y, en un firme compromiso con el Cielo Único, forma parte de alianzas internacionales como SESAR Joint Undertaking, SESAR Deployment Manager, Alianza A6, iTEC, CANSO y OACI.

ENAIRE es el proveedor oficial de la información aeronáutica en España.

NOTA DE PRENSA